
StAR Kirchhoff stellt die Sitzungsvorlage vor. Die Verwaltung schlägt vor, die Gebührenhöhe 

beizubehalten und im nächsten Jahr erneut zu überprüfen. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


